OPINIÓN

Extractos de Editorales del 2004 que dará que hablar en el 2005... al cabo. Ya nadie duda de que

Las ideas claras

ROBERTO GIMÉNEZ

Revista no tiene las ideas claras a la hora de plantear los temas de actualidad. La opinión es libre y nuestros lectores han tenido ocasión de saber la posición de esta Revista ante los asuntos de actualidad que han coleado durante todo el 2004. A continuación una breve muestra, extractos de Editoriales, de temas de que seguro que darán que hablar en el nuevo año.

CUARTO CINTURÓN

... La corona metropolitana de BCN está deficientemente conectada entre sí. No tiene capacidad para absorber el tráfico diario. Sólo hace falta observar el mapa de carreteras para descubrir la necesidad de que las capitales de la segunda conurbación de la provincia (Mataró-Granollers-Sabadell-Terrassa- Abrera-Vilafranca v Vilanova i la Geltrú) estén directamente conectadas. ¿Que se quiere hacer una conexión ferroviaria? Perfecto, pero eso no es óbice para que también exista por carretera. Otra cosa es que esa conexión se haga bajo estrictos criterios de máximo respeto al medio ambiente, buscando trazados con menor impacto, bajo el principio de respeto a la naturaleza (Llerona es una zona a respetar). Una dosis de la sensibilidad ecologista es positiva, pero una sobredosis nos condena al colapso permanente... (septiembre)

FINANCIACIÓN DEL HOSPITAL

... El problema de la sanidad no es un problema exclusivo de la comarca ni siquiera de Catalunya, sino que es un problema general del sistema. La inversión en sanidad es insuficiente. En este asunto la demagogia tiene el campo abonado porque se juega con algo tan sensible como es la salud, pero no se trata de un asunto político sino de una necesidad perentoria. Una revisión de la financiación específica para el Hospital tendría que ser una prioridad... (noviembre).



Los colapsos son habituales en nuestras carreteras.

LA RELIGIÓN EN LA ESCUELA

... Muchos problemas sociales de los que hoy nos estamos lamentando, tienen su origen en esa pérdida del código ético que nos señaló ese niño cuyo nacimiento este fin de semana vamos a celebrar, y por lo tanto quien quiera erradicar ese substrato cultural de nuestra sociedad, por ejemplo de la escuela, no sólo se equivoca sino que está cometiendo una gravísima irresponsabilidad.... (diciembre)

EMIGRACIÓN

... Nos guste o no, nuestro país hoy tendría un grave problema de crecimiento si no contara con estos cientos de miles de personas que han venido en busca de un futuro que en su país de origen no tenían. Ahora bien, este fenómeno imparable tiene su mesura a partir de la cual pasa a ser un problema si no somos capaces de integrar sin guetos en la sociedad a toda esta nueva masa social... (junio)

MATRIMONIO HOMOSEXUAL

... A estas alturas del siglo XXI nadie puede defender la discriminación —y menos perseguir— contra las personas por sus inclinaciones sexuales, pero esto no puede llevarnos a confundir el orden de las cosas. La familia es una institución formada por el hombre y la mujer a través de la cual la sociedad se va transmitiendo de generación en generación.

La familia transmite la vida y los valores de la sociedad. La familia vertebra a la comunidad. Es el principio y el último refugio. La función social de la familia es insustituible, ya no sólo para los individuos que la forman, sino para el propio funcionamiento de la sociedad. La cohesiona. Una pareja de homosexuales que viven juntos, es una legítima opción de vida, pero es otra cosa. La familia transmite la vida, una pareja homosexual se extingue en sí misma. En el mejor de los casos podrá ser una relación estable, pero nunca será un matrimonio, lo diga el BOE o Agamenón... (julio)

LA CONSTITUCION EUROPEA

... Pronto hará 20 años de la entrada de España en la Unión Europea. Nadie puede discutir, con un mínimo de fundamento, los beneficios económicos que la UE ha representado para el vertiginoso crecimiento y el desarrollo de nuestro país. ¿Alguien se imagina que en 1985, cuando España estaba negociando ingresar en la entonces Comunidad Europea desde el gobierno de la Generalitat se hubiera apostado por oponerse al proceso de la integración, alegando las razones que hoy alegan los que dicen no?... (octubre)

EL FRACASO ESCOLAR

... La inmensa mayoría de la comunidad escolar está de acuerdo en que la Reforma actualmente vigente ha sido un 'bienintenciado' error, pero un gravísimo error al fin y la promoción automática ha devaluado el nivel general de la enseñanza, que los itinerarios para diferenciar las capacidades de los alumnos son necesarios, que las reválidas, selectividades o como se les quiera llamar, continúan siendo un factor regulador imprescindible para el acceso a la Universidad. El consenso de la comunidad escolar existe, lo que interesa ahora es trasladar ese consenso profesional a la clase política, y que la futura reforma de la Reforma venga de la mano del consenso... (mayo)

Josep Garcia

LA 'OKUPACION' DE CAN CALET

... Es el juez quien tiene ahora la palabra. De su diligencia o pereza dependerá que una Asociación dedicada al cuidado de minusválidos tenga que continuar haciendo frente a sus perentorios compromisos económicos porque un grupo de ácratas han decidido jugar a hacer la 'revolución' en su propiedad. A estos jóvenes idealistas, y a sus apologetas, habría que recordarles aquello de no hagas a los demás lo que no quisieras para ti... (octubre)

Y ANTE EL CAMBIO POLÍTICO: ESCEPTICISMO

... No vamos a caer en la ingenuidad de creer que todas las promesas hechas ahora se van a hacer realidad, permítasenos ser escépticos. Durante años veremos cómo la línea de Puigcerdà continuará sin estar desdoblada, que los peajes de las autopistas seguirán a pleno rendimiento, que el AVE continúa sufriendo retrasos porque cada modificación del proyecto los hace inevitables. Veremos cómo la construcción del Cuarto Cinturón (como el túnel de Bracons) enfrentará a los socios de gobierno, que la llegada de inmigrantes no cesa sino que el problema se multiplica, y que ni el despliegue completo de los Mossos d'Esquadra consigue reducir la inseguridad ciudadana... En una sociedad en crecimiento los problemas nunca se solucionan —el tejer y destejer de la Penélope de la Odisea-, sino que aparecen de nuevos y se complican. Conservemos la ilusión, pero no nos hagamos ilusiones... (abril)

Nadie nos podrá acusar de ambiguedad.